

05. Oktober 2015, Jung&Alt Herbstspiel am Besele

So wie jedes Jahr, fand auch 2015 das Herbstspiel des "FC-Lok – Jung&Alt" an einem Montag statt!

Morgens fröstelte es Einzelne noch ein bisschen, das legte sich allerdings schnell, als die Sonne den Fußballplatz erreichte. So wie sich dann ausreichend Spieler einfanden wurden zwei Mannschaften gebildet. Gespielt wurde nach der "Letzter-Mann-Regel", 5 gegen 5.

Die erste Hälfte des Spieles verlief weitestgehend ausgeglichen und so verließen die Mannschaften nach 35 Minuten, beim Stand von 2:1 den Platz in Richtung Kabinen.

Die 2. Halbzeit begann überraschend mit der baldigen Führung der 2. Mannschaft.

Zum Schluss schienen aber deren Kräfte rapide zu schwinden, die 1. Mannschaft nahm die Chance wahr und gewann das Spiel letztlich mit 8 zu 6 Toren.

Sein Schnitzel hatte sich somit jeder verdient – nicht nur die Spieler, nein auch die Zuschauer. Da die Sonne herzhaft schien, bliebe noch so Mancher für das eine oder andere Getränk sitzen.

Nach so einen Tag freut man sich schon richtig auf die Hallen-Saison, die, pünktlich wie die Eisenbahn, am 5. November um 14:00 Uhr beginnt, wie auch auf des Jung&Alt Frühlingsspiel Anfang Mai 2016.